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Liebe Aktiv-, Ehren- und Passivmitglieder 
 
Die Saison 2023/24 ist bereits wieder Vergangenheit. Diverse grosse Spieltage und Anlässe 
wurden in der Oberei durchgeführt. Dabei unterstützte uns das Beizli mit Speis und Trank. Im 
Herbst konnte das Schülerhandballturnier durchgeführt werden, welches immer ein toller Anlass 
für potentiellen Nachwuchs ist. In diesem Jahr wurde mit etwa 30 teilnehmenden Teams wieder 
das Niveau vor Corona erreicht. Am Sponsorengegenstoss während der Rückrunde, durften wir 
alle unsere Sponsoren in der Halle begrüssen und uns persönlich für die Unterstützung 
bedanken. Es hat mich gefreut, dass an allen Anlässen wieder zahlreiche Zuschauerinnen und 
Zuschauer in der Oberei anwesend waren, welche unsere Farben unterstütz haben. Nach den 
Spielen hat man sich im Foyer zu Gesprächen und Umtrunk getroffen. In der vergangenen 
Saison gab es als Highlight auch noch das HCM Lager. Die teilnehmenden Kinder/Jugendlichen 
und Leiter trainierten während einer Woche im Herbst in Herisau. 
 
Bei den Junioren/Juniorinnen konnten wir in der vergangenen Saison, auch dank dem 
Schülerturnier, diverse Schnuppertrainingsanfragen verzeichnen. Viele Junge SpielerInnen 
interessieren sich für den Handballsport und den HC-Malters. Zwischenzeitlich war die 
Organisation um allen einen Trainingsplatz anbieten zu können, etwas schwierig. Dank dem 
Einsatz der JUSPO-Leitung sowie den TrainerInnen haben schlussendlich alle einen Platz zum 
Trainieren gefunden. 
 
Unser Damen 1 hat in der Vorrunde souverän den ersten Platz in der Tabelle gesichert und sich 
für die Finalrunde qualifiziert. In dieser lief es nicht mehr ganz so rund. Trotzdem konnte das 
junge Team viel Erfahrung sammeln um diese in der neuen Saison umzusetzen. Wir werden 
dieses Team weiter in der 1.Liga spielen sehen. 
Das Damen 2 SG EMMA Team hat den Ligaerhalt in der 2.Liga leider knapp verpasst. Am Ende 
der Saison lag man mit acht Punkten (drei von sechs Teams hatten acht Punkte) auf dem 
zweitletzten Tabellenrang. Schlussendlich war das schlechtere Torverhältnis für diese 
Rangierung entscheidend. Die SG EMMA wird auf Ende dieser Saison aufgelöst. Für das 
kommende Jahr werden wir in der 3. Liga ein eigenes Team stellen. Wir haben uns im Vorstand 
für diesen Schritt entschieden, damit wir die Synergien der beiden HCM Damenteams besser 
nutzen können und die jungen Spielerinnen entsprechend fördern können. 
 
Das Herren 1 Team hat den Ligaerhalt leider auch nicht geschafft. Man hat auf dem zweitletzten 
Rang (ein Punkt unterschied zum drittletzten) abgeschlossen, was den direkten Abstieg in die 
3.Liga bedeutet. Dafür hat unser 3.Liga Team den erhalt in der Liga erreicht. Durch zahlreiche 
Rücktritte und zwei Teams in der 3.Liga haben wir uns entschlossen, dass wir für die kommende 
Saison nur noch ein 3.Liga Team stellen werden. Mit der neu zusammengesetzten Mannschaft, 
ist es das Ziel vorne dabei zu sein und den Aufstieg in die 2.Liga anzustreben.  
 
Auf die neue Saison gibt es auch im Vorstand zwei Änderungen. Lili Vogel wird ihr Amt in der 
Damenleitung abgeben. Dieses Amt führte Lili während der Saison 23/24 zusammen mit Larissa 
La Scalea. Lili wird als Spielerin dem HCM weiter treu bleiben. Ebenfalls wird Melas Furrer sein 
Amt im Vorstand als Herrenleiter abgeben. Die Aufgabe als Herrenleiter wird Nici Zrotz neu 
übernehmen. Melas bleibt dem HCM als Spieler ebenfalls treu und wird weiter das HCM-Lager 
organisieren. Vielen Dank beiden für euren Einsatz und weiterhin viel Erfolg. 
 
Zum Schluss bedanke ich mich bei allen, welche den HC Malters in irgendeiner Form 
unterstützen. Unser Verein lebt von den freiwilligen Helferinnen und Helfer, welche einen 
grossen Teil ihrer Freizeit dafür einsetzen. 
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